

シルボン又全国大会に向け  
練習に励んでいます

11月19日(火)、大宮ソニックシテイで開催されるシルボン又全国大会 2024 in 埼玉のステージでデモンストレーションを行うため、フレイル予防サポーターのメンバーが練習に励んでいます。



「シルボン又」とは、シルバー人材センターで働く女性会員の愛称で、当日は様々な場面で活躍する女性会員の方たちが紹介される予定です。

ドライバードックを  
開催しました

開催しました

10月28日(月)、秩父中央自動車学校にて、事業委員会主催で、ドライバードックを開催しました。

秩父警察署及び秩父中央自動車学校の講師による県内の事故状況やシニアの事故の現状などの報告があり、注意すべき点などを学びました。



その後は車に乗り、実際にハンドルを握って実地講習を行いました。教官の指導の下、S字クランクや段差越え、車庫入れなど行い、参加者32名全員が無事、修了することができました。



車庫入れ  
うまくできるかな

ボランティア活動  
ありがとうございました

10月23日(水)、シルバー親睦会「プラチナ会」の皆さんにより本部事務所周辺の草むしり、植木の剪定をしていただきました。

当日は雨が心配でしたが、なんとか持ちこたえ、作業をすることができました。



手際よい作業でみるみるうちに  
きれいになっていきます

荒川公民館まつりと  
チャレフェスに参加しました

11月3日(日)に、今年度最後となるウニクスチャレフェスと荒川公民館まつりが同日開催されました。



プラチナ会のメンバー  
お疲れさまでした!



ウニクスチャレフェス

シルバーからは、まんじゅう班、事業委員会、女性委員会が、それぞれ二グループに分かれて参加しました。

当日は、秋晴れの行楽日和となり、多くの人でにぎわい、売れ行きも良く、まんじゅうは午前中に完売しました。



荒川公民館まつり

## 女性会員拡大の取り組み 状況についての事例発表

10月29日（火）に埼玉県民活動センターにおいて、シルバー連合主催の福祉・家事援助サービス研修内で、女性会員拡大の取り組み状況について、秩父市シルバーの事例発表を行いました。

秩父市シルバーでは、高齢者事業団の設立当時は女性会員の割合が10%程度でしたが、現在

は34%と年々その割合は増えています。

現在は女性委員会が設立され、メンバーが会員獲得のために日々奮闘していますが、その始まりは平成初期に立ち上がった婦人部（後のまんじゅう班）です。そこから様々な人たちが関わり、様々な活動を行い、現在の会員拡大につながっています。今後もこの活動を絶やすことなく、さらに拡げて行かなければなりません。

女性委員会では会員の皆さまとともに、シルバー発展のための取り組みを行っていきます。



事例発表を行う新井主任

## 植木・草刈で出たゴミを運搬する会員を募集しています

現在、植木等のゴミを運搬する仕事に欠員が出ています。ゴミをトラックに積み、クリ

ーンセンターまで運ぶ仕事です。希望する会員の方、あるいは、ご家族、知人でできる方がいらつしやいましたら、事務所までご連絡ください。

# 急募!



ゴミをトラックに積み  
クリーンセンターまで運びます

## 作業場所等に変更があった 場合は事務所に連絡を

事務所から指示があった作業場所・内容に変更があったときは、すぐに事務所へ連絡してください。事務所が把握せずに作業を行い、事故があったときは、保険が適用にならない場合があります。

特に植木剪定作業や草刈作業は安全確認等を十分に行わずに作業を行うと、事故につながりやすくなります。変更があったときは、すぐに

作業を行わずに、事務所まで連絡をしてください。

## 相談などで

## 来所の際は事前に連絡を

担当者でないとかからない用件や相談などで事務所に来所の際は、事前に担当者に連絡をし、アポイントをとってください。突然の来所ですと、担当者が不在だったり、在籍でも他業務で手が離せなく、お待たせしてしまうケースがあります。スムーズに対応できるように、ご協力をお願いします。

## 職員の異動

次のとおり人事異動を行いました。

### 【採用】

荒川事務所

小川 茜（おがわ あかね）  
10月24日から

よろしくお祈りします

